

# Sitzung 2016-10-26

|Protokoll| |-| \* |Datum=26.10.2016

|Zeit=18:00 - 19:27 |Protokollant= Jannis, Frederik

|Redeleitung= Tobias O. |Anwesende= Jonas K. (Gast bis 18:21), Tobias H. , Kevin, Ansgar, Johann, Jannis, Nadine, Steffen, Simone, Fabian, Julius, Daniel H. , Nadja, Benjamin (bis 18:43), Jannik, Daniel L. (bis 18:37), Tobias O., Frederik, Mark, Jan B., Chris, Jan H., Johannes L., Heiko (ab 18:42), Johannes R. (ab 19:00)|online: Björn, Claas

## Post

- Poster und Flyer der Karrieremesse in Berlin
- Diverse Post einzelner Fachschaften
- Das Buch wurde in den Glaskasten verlegt

## Emails

- Einladung zum interdisziplinären Fachschaftsgrillen

## Mitteilungen

- Chris und Johann werden die nächste Fachschaftsevaluation durchführen
- Buchaktion hat begonnen und endet am 6.11.
- Es wurden bereits ~20% der Mittel verbraucht

## Termine

- 30.10. Zeitumstellung
- 31.10. Ende Gasthöreranmeldung
- 2.-5.11. KIF
- 11.-13.11. Ofahrt
- 16.11. Preisverleihung "Ausgezeichnet"

- 23.11. Tag der Lehre

# Rückblick

- Das Buch findet sich nun im Glaskasten, nicht in der ULB
- Fachschaftsfotos sind bis heute Abend an Tobias O. zu schicken. (falls erwünscht)

# Unterausschüsse & Gremien

## UA-Webseite

- Es wurde sich auf ein konzeptuelles Design geeinigt.
- Es wurden Gedanken zum Umzug auf die neue Webseite festgehalten (er soll noch dieses Jahr geschehen).
- Es wird auf einer der nächsten Sitzungen eine Präsentation geben.
- Feedback dazu ist erwünscht.

## LuSt

- Bei Problemen bitte den LuSt informieren und nicht nur im Fachschaftsraum darüber reden
- Dafür eignet sich eine Mail an [lust@d120.de](mailto:lust@d120.de)
- Momentan sind diverse Veranstaltungen und Regelungen in Bearbeitung, dieses Semester wurden bereits an vier Veranstaltungen Änderungen herbeigeführt, weitere sind in Arbeit.

# Aufgaben

- Die Arbeit an den Visitenkarten soll demnächst wieder aufgenommen werden.

## TOPs

“

# Vorkurs (Jonas K)

- Jonas wird beim nächsten Vorkurs nicht dabei sein und sucht nach einem Nachfolger
- Johann hat Interesse bekundet
- Dies wird zur Kenntnis genommen und findet Zustimmung
- Die Nächste Vorkursleitung besteht aus Kevin, Johann, Steffen und Jannis
- Es soll ab nächstem Mal ein neues Konzept geben, dies wird aktuell erarbeitet
- Wir wollen dies auch mit Guido Rößling besprechen und zusammen konzipieren.
- Wer Interesse an der Mitarbeit hat, meldet sich bitte bei [vorkurs@d120.de](mailto:vorkurs@d120.de).

# Belastungsevaluation (Nadja)

- Es wurden die Ergebnisse der Belastungsevaluation vorgetragen.
- Es wird dazu ein Dokument mit den Ergebnissen veröffentlicht.

Auswertungsergebnisse: \* Den größten Teil der Teilnehmer stellten die Informatiker, anschließend die Wirtschaftsinformatik. \* Der größte Teil hört die Veranstaltungen im 2. Fachsemester. \* Alle Veranstaltungen wurden zu ähnlichen Teilen besucht. \* In AuD wird deutlich weniger Zeit von Studierenden in Vorlesungen investiert. \* In die Veranstaltung "Rechnerorganisation" wurde die wenigste Zeit investiert \* In AuD wurde deutlich mehr Zeit außerhalb der Vorlesungen investiert \* Der Aufwand für die AuP wird als zu hoch eingeschätzt \* Der Aufwand für RO, Mathe 2 und AuD wird als eher passend eingeschätzt \* Die Aufgaben von AuP werden von den Studenten als viel zu schwer eingeschätzt. \* Dies spiegelt sich auch im Gesamtaufwand wieder (auch dieser wird als viel zu hoch eingeschätzt). \* In AuD und AuP wird gleich viel Aufwand von Studierenden investiert, obwohl AuD doppelt so viele Cp erbringt wie AuP \* Es wird angemerkt, dass die AuP im Aufwand und der Schwierigkeit nicht angemessen scheint \* Der LuSt arbeitet an einer Lösung für die kommenden Semester. \* Es wird ein Gespräch mit Professor Martin Otto geben.

“

# Tür zum Herrngarten (Ansgar)

- Letzten Samstag haben Leute die Tür zum Herrngarten vom Schließen abgehalten.
- Dazu wurden Hefte der Fachschaft benutzt.
- Es wird angemerkt, dass dies öfters passiert und man Studenten schlecht davon abhalten kann.
- Es wird dazu aufgerufen offene Türen, die nicht offen sein sollten, zu schließen.

# KIF Anfahrt (Claas in Abwesenheit)

- Die Anfahrtkosten zur KIF belaufen sich momentan auf ca. 1000 € für die Darmstädter Busmitfahrenden. Weitere 25 € pro Person sind der Teilnehmerbeitrag.
- Der AStA hat uns gestern unter Vorbehalt (dazu unten mehr) 1500 € genehmigt, was etwas zu wenig ist, um den vollen Betrag zu decken.
- Unter Vorbehalt deshalb, weil die Richtlinie von FSK und AStA vorsehen, dass Finanzanträge über Konferenzteilnahmen eine Zustimmung der FSK benötigen.
- Mehr Geld wäre ohne einen offiziellen StuPa Beschluss auch gar nicht möglich gewesen.
- Ein Selbstkostenbeitrag von 3 - 10 € pro Person verbleibt. Die Unschärfe resultiert daraus, dass die finalen Kosten für den Bus sich erst errechnen lassen, wenn wir wissen, wer alles mit fährt.
- Der Finanzantrag gilt übrigens, wie angekündigt, nur für den Bus. Eigene alternative Anfahrten müssen wir separat noch einmal diskutieren.

“

## Sonstiges

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:11:35 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen